
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 24号                         会長 一関 譲 

  

第 2739 例会  2024/12/24               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

                         

◇ロータリーソング 『我らの生業』                            

 

◇会長の時間  

 ・積もりそうな雪が降っています。10 数年前、西馬音内で 2 年間勤務した。内陸で風が  

  ないので「大きな雪」が真っ直ぐに落ちてくる。夜になると深々と降る雪で街の音が 

消える。西馬音内の雪降る夜には風情がある。翌朝、クルマは「雪だるま状態」にな

る。スノーブラシなど効かないのでスコップで雪を掻いてからブラシを使う。町を歩

く人は皆、長靴。それでも雪が靴の中に入る。出勤してすぐに雪かきするが、9:00 に

は再び雪かきをしなければならない。西馬音内はそんな町だった。その後赴任した能

代は雪が降らない。すごいギャップだった。 

 ・先週、クリスマスプレゼントを市内３特養を巡り配った。 

 ・県保護司連合会主催のセミナーが今年度は湖東地区で行われ行ってきた。参加は 20 

人程度。保護司の活動内容は、犯罪や非行を犯した方の社会復帰を支援すること。潟 

上・湖東地区では 40 人が活動。県内には約 680 人。秋田県の充足率は高いがここで 

も矢張り高齢化が進み後継者不足に悩むという現状。 

 ・新年会を 1 月 21 日（火）に開催する。その日は夜例会とする。市長を招くし、マジ 

ックショーも演る予定。是非参加を。 

 ・先般、県の防災管理の取組みについて講話いただいたが、潟上市の体制・取組みを講 

話いただく計画だ。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・ロータリー大阪・関西万博開幕祭申込期限延長の案内が G 事務所を通じて入った。 

  12 月 6 日締切を 1 月 31 日まで延ばすとのこと。 

 ・ロータリーの友編集部から「表紙を飾る絵」を募集する旨が入った。2 月 28 日締切 

で、絵の大きさや応募方法などにシバりがあるので、興味のある方は申し出いただけ 



 

れば資料を送ります。 

 ・2025 学年度米山記念奨学生世話クラブ希望アンケートが入った。1 月 13 日が期限。 

本日中に回答するしかないので決定いただきたい。 

 ・新年会は 1 月 21 日。昨年は 19 名参加だったと記録がある。是非上回る数の参加を！ 

 

◇全体協議 

 ・議題  2025 学年度米山奨学生世話クラブの希望を提出するか 

  標記について、会長が会員に意見を求めた。また、カウンセラー経験を有する三浦委 

員に「カインセラーの役割」の教示を求めた。 

三浦委員から「月１回の例会への参加を促し、観光に連れて行ったり面倒をみてやる

こと」とした。 

地葉 PG が「自宅へ複数人の奨学生を呼び、食事をしたり個人的な相談を受ける。ま

た、今はセクハラが問題になっている」とし、「担当した奨学生と今もメール交換し

ている。先日 3 人目の子供が生まれたと連絡があった」と話す。 

 以上を踏まえ、カウンセラーとした活動をしてもよいと思う会員は「1 月 7 日までに 

会長又は幹事へ連絡すること」とした。 

 

◇各委員会より  

 ・ロータリー財団委員会 鈴木補助金委員長からの報告事項 

  グローバル補助金での奨学希望者 3 名中 2 名を ZOOM にて面接を行った。月末に 1 

名面接の予定。全ての面接終了後候補者選定に入る予定。最長 4 年の方もいる。 

初の事業。本制度はロータリーの未来のリーダーを育成することが目的。「平和の構

築と紛争防止」「疾病予防と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基本的教育と識字率向

上」「経済と地域社会の発展」「環境の保全」の７分野のどれかに関わる、1～４年の

海外留学を希望する方が対象だ。 

 

 

◇ニコニコ      本日  3 件  今年度総計 80,500 円 

   ・淡路 PG  12/13～15 日で横浜での全国ロータリー研究会に行ってきました。 

    スリーイヤープランのクラブ計画をチームを作り策定して欲しいです。 

   ・一関会長  クリスマス会はありがとうございました。ビンゴではミカンが当た 

って今も食べてます。 

   ・幹事    クリスマス会楽しかったです～ 

 

◇例会 100 円募金   本日 1000 円 今年度総計  21,403 円 

 

 



                                                               

◇フォトコーナー 

   

    今年最後の例会のお昼！ メニュー名は ？？？ 「炊き込みご飯 

    いくらたっぷり乗せ。錦糸卵と帆立を添えて」？ 的なお重。 

    帆立やシイタケなど ん？ スーパーいと〇の帆立弁当っぽい、と 

    思ったのは僕だけでしょうか？ 贅沢な食材をふんだんに使用し、 

    かつ左上の小鉢にはここでしか味わえない「白いメンマ」。 

    塩味を抑えたご飯に出汁を利かせた味噌汁！いったい値段はいくら？ 

    （メインがいくらだけに、のオヤジギャグでした～） 

 

 

 

 今年最後の例会の「会長の時

間」。本文中にも書いたけど西馬音

内の雪の風景をとても浪漫的に表

現！「夜には街の音を深々と降る 

雪が消した静寂と風情」だと～ 

スゲぇゼ、会長！ただの酒飲みじゃ

ねえゼ！もしかして文学部出身？ 

みんな聞き入るの図。と、懸命に 

メモする僕。 

 

 

 

 



 

◇お知らせ 

 ※12 月 31 日（火）及び 1 月 7 日（火） は休会です。 

  来ても誰もいません。忘れないでね～ 

 ※1 月 21 日（火）は 新年会 です。 夜例会になります。 

お昼に来ても誰もいないからね～ 

 ※奨学生のカウンセラーを希望の会員は 1 月７日（火）までお知らせください  

  会長又は幹事まで！ 

 

 今年最後の週報の発行です。 来年もよろしくお願いいたします。（会長・幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


